



Simpan Ikan Sampai 3 Ton, Koperasi Bahari Indah Perkasa Terima Bantuan Kendaraan Thermo King



No image

Jumat, 2 September 2022

Pemerintah Kabupaten Pasuruan menerima bantuan satu unit truk bak tertutup dengan pendingin ikan (thermoking) dari Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP). Bantuan tersebut diserahkan kepada Koperasi Bahari Indah Perkasa di Desa Mlaten, Nguling, dan secara simbolis diterima oleh Bupati Pasuruan, Dr HM Irsyad Yusuf SE.MMA. Truk tersebut dilengkapi dengan cool storage yang mampu menyimpan hingga 3 ton ikan segar, menjadikannya aset pertama bagi koperasi di

Kabupaten Pasuruan.

Bantuan ini diharapkan dapat mempermudah pengangkutan ikan segar dari luar daerah menuju Kabupaten Pasuruan atau sebaliknya. Dengan truk pendingin, ikan dapat tetap segar dan aman meskipun diangkut dalam jarak jauh. Sebelumnya, Kabupaten Pasuruan belum memiliki koperasi yang menerima bantuan serupa. Usulan permohonan bantuan mobil truk pendingin ikan dari daerah telah disetujui oleh Dirjen Penguatan Daya Saing Produk Perikanan dan Kelautan KKP, sehingga bantuan dapat terealisasi.

Bupati Irsyad Yusuf menekankan pentingnya perawatan rutin terhadap truk pendingin agar biaya operasional tetap terjaga. Truk pendingin ini diharapkan dapat meningkatkan daya saing produk perikanan di Kabupaten Pasuruan dan mendukung pengembangan usaha perikanan di wilayah tersebut.

Hadirnya truk pendingin ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas hasil tangkapan nelayan di Kabupaten Pasuruan. Dengan terjaminnya kondisi ikan yang segar selama proses pengangkutan, nilai jual ikan dapat meningkat dan memberikan keuntungan yang lebih baik bagi nelayan.

Selain itu, bantuan ini juga dapat mendorong pengembangan usaha perikanan di Kabupaten Pasuruan, khususnya dalam hal pemasaran dan distribusi. Dengan adanya truk pendingin, ikan

dapat diangkut ke berbagai daerah dengan mudah dan aman, sehingga dapat memperluas jangkauan pasar dan meningkatkan nilai jual produk perikanan di Kabupaten Pasuruan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

